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Èstato sottoscritto ieri dal Libero Con-
sorzio Comunale di Trapani, dal
Liceo Scientifico "Pietro Ruggieri" di

Marsala e dall'impresa esecutrice il verbale
di fine dei lavori di ristrutturazione che
hanno interessato il prestigioso Liceo lily-
betano per circa 11 mesi. L'intervento, fina-
lizzato alla coibentazione e
all'efficientamento energetico, si è realiz-
zato attraverso l'inserimento di materiale
isolante per l'edificio e la sostituzione degli
infissi. [ ... ]                ...continua in seconda

DOMENICA SCUOLA APERTA PER L'OPEN DAY

Giusi Piccione, Con-
sigliera comunale
eletta nella lista del

Movimento civico Proget-
tiAmo Marsala che ha la-
sciato a metà consiliatura
per aderire al gruppo misto,
ieri ha dichiarato al nostro
giornale che non  si ricandi-
derà. Perché ha maturato

questa decisione? “Con
questa scelta non significa
che io lasci la politica attiva. Lo faccio anche per
dare altre priorità alla mia vita. Si può essere pre-
senti anche con altri ruoli. Per esempio a me piace-
rebbe mettere al servizio dei più giovani
l'esperienza che ho acquisito in questi anni di pre-
senza a Palazzo VII Aprile”. Magari partendo con

il racconto della decisione di lasciare la lista che

l'aveva condotto a Sala

delle Lapidi... “Non è cer-
tamente quello che intendo
fare, ma è giusto che giunta
alla fine del mio mandato io
racconti ancora una volta
cosa è accaduto. Avevo spo-
sato un progetto che vedeva
uomini e donne spendersi
per la città. Poi all'improv-
viso altri presunti dirigenti,
senza neppure consultarmi,

hanno deciso che ProgettiAmo Marsala doveva di-
ventare una specie di satellite locale del Movimento
Diventerà Bellissima. Io avrei anche potuto essere
d'accordo. Ma mi sono trovata catapultata in una
decisione senza neppure essere stata interpellata. La
politica è condivisione e così io ho preso altre
strade”. [ ... ]                              ...continua in quarta

Giusi Piccione: “La politica nella nostra
Città deve riprendersi il suo spazio”

LA CONSIGLIERA NON SI RICANDIDERÀ, MA NON ABBANDONERÀ L'IMPEGNO ATTIVO
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Nuovo look per il Liceo
Scientifico di Marsala
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Conferenza stampa questa mattina alle ore
10.30, al Monumento ai Mille, per la presen-
tazione del protocollo d’intesa stilato fra Am-

ministrazione di Girolamo e la Comir per il corretto
smaltimento dei Raee, rifiuti di apparecchiature elet-
triche ed elettroniche. Vi prenderanno parte il vice

sindaco della Città di Marsala, Agostino Licari, tito-
lare della delega all’ambiente, e Vincenzo Contrino,
Amministratore della Comir Group. 

Smaltimento Raee, c'è un Protocollo. Oggi conferenza stampa a Marsala

Donna sui binari in stazione: attimi di panico a Marsala
PARE CHE LA SIGNORA ABBIA ACCUSATO UN MALORE E SIA CADUTA. SUBITO SOCCORSA DAI PRESENTI

Momenti di panico, ieri mat-
tina, alla stazione ferroviaria
di Marsala. Intorno alle 9,

mentre era in arrivo il treno della linea
Trapani-Castelvetrano, una donna
dall’apparente età di 40 anni, è caduta
sui binari. Inizialmente qualcuno aveva
ipotizzato che la donna si fosse lasciata
cadere, ma con ogni probabilità la
donna ha semplicemente accusato un

malore. Immediati i soccorsi da parte
delle persone presenti e del compagno
che era con lei. Il loro intervento scon-
giurato l’impatto con il treno, che sa-
rebbe stato fatale. Fortunatamente la
donna è rimasta illesa ed è andata via
assieme all’uomo che si trovava lì con
lei. Sollevati anche i pendolari che
erano presenti alla stazione e hanno as-
sistito con preoccupazione alla scena. 

[ Nuovo look per il Liceo

Scientifico di Marsala ] - È
stato altresì aggiunto un la-
voro di isolamento per il
tetto della hall, soggetto,
con il passare del tempo, a
qualche infiltrazione.  Sod-
disfatta la dirigente del
Liceo, Fiorella Florio, che
ha affermato: "In questi
mesi di disagi, dovuti alla
presenza del cantiere, ab-
biamo avuto modo di ap-
prezzare delle “comodità”
che abbiamo sempre dato
per scontate, potendone di-
sporre, ma che in effetti se
ci si pensa bene mancano a
quasi tutti gli edifici scola-
stici del territorio: dal
plesso unico ai laboratori

linguistico, di scienze, di
chimica, di fisica, di Auto-
cad, dall'aula di disegno
alla palestra ai campi dei
diversi sport di squadra,
alla pista di atletica leg-
gera, alla zona del salto in
alto, ma soprattutto all'aula
magna, luogo in cui si svol-
gono conferenze, seminari,
gare disciplinari, ma anche
luogo di incontro e con-
fronto con le famiglie e con
i ragazzi, e non solo con i
loro rappresentanti. In que-
sti mesi in cui è stato ne-
cessario avere classi su più
sedi, in cui i laboratori, e
perfino gli uffici di presi-
denza e di segreteria, sono
stati fruibili a fasi alterne,

con gli spazi adibiti a par-
cheggio in parte occupati
dal cantiere, ci siamo resi
conto di quanto siamo for-
tunati ad avere questi spazi
e di come gli ambienti for-
mativi come il nostro in-
fluenzino positivamente la
didattica dei docenti, l'ap-
prendimento dei ragazzi e
perfino la relazione e l'inte-
razione reciproca. Devo
ringraziare tutti coloro che
hanno lavorato per il pro-
getto e il finanziamento,
l'Impresa con cui abbiamo
letteralmente "convissuto"
serenamente in questi lun-
ghi mesi, i politici e gli am-
ministratori che ci hanno
aiutati affinché non faces-

simo i doppi turni, l'Uni-
versità di Enologia di Pa-
lermo, la Scuola di
Cutusio-San Leonardo, il
Convitto Audiofonolesi,
l'Istituto del Sacro Cuore
del Verbo Incarnato, i di-
pendenti del Libero Con-
sorzio Comunale per la loro
disponibilità e tutti i lavo-
ratori della scuola, gli
alunni ed i genitori per aver
accettato con pazienza i di-
sagi ed i sacrifici grazie ai
quali oggi torniamo a go-
dere di un edificio funzio-
nale come pochi e reso più
confortevole e più bello di
prima. Sono contenta anche
perché, per una coinci-
denza di date, la prima ria-

pertura della nostra aula
magna rivedrà l'edificio re-
stituito al territorio di cui è
patrimonio, aperto a tutti,
perché domenica prossima
il Liceo non verrà meno al
suo appuntamento di Open
Day annuale, per la con-
sueta presentazione dell'of-
ferta formativa, e anche
dell'edificio, ai ragazzi
delle terze medie ed alle
loro famiglie. Per que-
st'anno invitiamo la cittadi-
nanza, pur se non
direttamente interessata per
i propri figli, a venire a vi-
sitare la nostra Scuola, pa-
trimonio di tutti, domenica
26 gennaio dalle 10 alle 13
e dalle 16 alle 19". 

CONTINUA DALLA PRIMA

E' morto Aurelio Ombra, proprietario della storica Ausonia
OGGI I FUNERALI. IL CORDOGLIO DELL'AMMINISTRAZIONE E DEL CONSIGLIO COMUNALE DI MARSALA

Marsala in lutto per la
scomparsa di uno dei
suoi imprenditori più

noti e apprezzati. E' deceduto sta-
notte, all'età di 87 ani, l'imprendi-
tore marsalese Aurelio Ombra. Il
suo nome è indissolubilmente le-
gato a quello dell'Ausonia,
azienda di famiglia divenuta nel
tempo leader nella produzione di
di gruppi elettrogeni, esportati in
tutto il mondo. Un'attività che ha
dato sicuramente lustro alla città
di Marsala. Nel 1997 è stato insi-
gnito del titolo di Cavaliere del

Lavoro dalla Presidenza della Re-
pubblica grazie alla sua attività.
Lascia la moglie, Livia Nuzzo, e i
figli Salvatore e Massimo. La ca-
mera ardente è stata allestita ieri
mattina, a partire dalle 10.30,
presso la sede dell'azienda in via
Favara. Appresa la notizia, sia il
sindaco Alberto Di Girolamo (a
nome della Città e dell’Ammini-
strazione) che il Presidente del
Consiglio comunale (per l’Assise
Civica di Palazzo VII Aprile)
hanno espresso ai familiari il loro
cordoglio. “Mi dispiace tanto. Il

cavaliere Ombra è stato un im-
prenditore capace e lungimirante
che ha portato la propria azienda
a raggiungere prestigiosi tra-
guardi internazionali”, ha detto il
primo cittadino.“Sono vicino ai
familiari di Aurelio Ombra – que-
ste le parole di Sturiano -. Con la
sua scomparsa Marsala perde un
suo figlio laborioso che ha incen-
tivato l’occupazione e favorito lo
sviluppo economico”. I funerali
del cavaliere Aurelio Ombra si
svolgeranno oggi alle 16 in
Chiesa Madre. 
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Il 28 febbraio la Casa delle Farfalle apre a Marsala
dopo le tappe di Modica, Ortigia e Palermo. Centi-
naia di farfalle colorate faranno da magnifico sce-

nario nel chiostro intorno al complesso monumentale
San Pietro. Sarà un vero e proprio paradiso tropicale ur-
bano con tantissime farfalle svolazzanti provenienti da
diverse parti del mondo, insetti rari e piante particolari.
Il progetto è curato da Enzo Scarso con la direzione
scientifica di Federica Giarruzzo in collaborazione con
il Comune di Marsala. Anche a Marsala la Casa delle
Farfalle stringerà un rapporto speciale con le scuole
della zona, molte delle quali in questi giorni stanno già
prenotando la loro visita. “Si tratta di una bellissima ini-
ziativa che siamo molto contenti di accogliere nella no-
stra città – commenta l'assessore Clara Ruggieri – nelle
precedenti edizioni è stata accolta con particolare inte-
resse”. Sono già attive le prenotazioni delle scolaresche

al numero 392.9010349 mentre per i contatti e le infor-
mazioni è possibile contattare il numero 335.7878895
o scrivere a casafarfalle-sicilia@gmail.com e visitare il
sito web www.lacasadellefarfalle.com, i canali social su
facebook e instagram con hashtag #farfallemarsala. 

A Marsala approda la Casa delle Farfalle 
IL 28 FEBBRAIO AL COMPLESSO MONUMENTALE SAN PIETRO UN VERO PARADISO TROPICALE

Oggi, dalle ore 18, le Cantine Pellegrino ospite-
ranno Angelo Costacurta, uno dei più noti stu-
diosi di viticoltura a livello internazionale che

presenterà il suo nuovo libro “Marsala, il vino di Gari-
baldi che piaceva agli inglesi” (Kellerman Editore),
scritto a quattro mani con il giornalista Sergio Tazzer.
Si tratta del primo volume della collana Grado Babo de-
dicata ai vini storici. Il libro si articola così su due piani,
uno storico ed uno più prettamente vitivinicolo, intrec-
ciando la storia di un grande vino con quella del Risor-

gimento italiano, reso popolare in Italia anche per que-
sto, ma che da tempo portava con onore e successo il
nome dell'enologia siciliana nel mondo, grazie ad alcuni
commercianti e produttori anglosassoni, il primo dei
quali fu John Woodhouse. A fine presentazione una de-
gustazione tecnica di diversi tipi di vino Marsala pro-
dotto da alcune cantine locali: Pellegrino, Martinez,
Curatolo Arini, Intorcia. A guidare la degustazione è
Franco Rodriguez, Sommelier Professionista e Delegato
AIS della sezione di Trapani.

Alle Cantine Pellegrino il libro sul vino Marsala
UNO DEGLI AUTORI, ANGELO COSTACURTA, PRESENTA OGGI IL VOLUME

Il Premio Scuola Digitale
2019-2020, promosso dal
Ministero dell'Istruzione

Università e Ricerca, è giunto
alla sua fase finale e vede
protagonisti gli studenti di
tutta la Provincia di Trapani. Coordinato dal Liceo “Pasca-
sino” di Marsala – che lo scorso maggio ha ospitato l'edi-
zione siciliana di Futura, Festival della scuola digitale –
adesso tutto è pronto per selezionare i finalisti che parteci-
peranno alla premiazione l'11 febbraio al Teatro Impero di
Marsala. Il premio prevede la suddivisione per gruppi di
studenti del primo e del secondo ciclo, che abbiano pro-
posto o realizzato progetti di innovazione digitale, caratte-
rizzati sia da un alto contenuto di conoscenza, tecnica o
tecnologica, anche di tipo imprenditoriale, sia da una forte
innovazione didattico/metodologica. I progetti presentati
dagli studenti mirano a sviluppare modelli didattici inno-
vativi e sperimentali, percorsi di apprendimento curricolari
ed extracurricolari basati sulle tecnologie digitali, prototipi,
nei settori del making, coding, robotica, creatività digitale,

utilizzo delle nuove tecnolo-
gie per inclusione, STEM
(Scienza, Tecnologia, Inge-
gneria e Matematica), svi-
luppo sostenibile del
territorio, ecc. La Provincia

ha presentato 27 progetti, il numero più alto di tutta la Si-
cilia. Si è già insediata la Commissione giudicatrice che
dovrà scegliere 12 progetti finalisti. La giuria è presieduta
da Maria Lisa Figuccia dell'Ufficio Scolastico Provinciale
di Trapani. Gli altri componenti della Commissione sono:
l'architetto nonché assessore Rino Passalacqua, Rosa Ga-
briele di Sicindustria Trapani, Antonino Zinnanti di Fab
Lab G55 Partanna, Vito Pipitone dell'ISMED CNR Pa-
lermo e l'assistente amministrativo Daniela Alagna. “E' una
grande occasione per gli studenti e le scuole della provincia
di Trapani poter partecipare al Premio Scuola Digitale –
dichiara la dirigente del Liceo Pascasino Anna Maria An-
gileri -. E' motivo d'orgoglio per il Pascasino coordinare
questo importante evento, come lo sarà, il prossimo anno,
ospitare e coordinare l'edizione regionale del Premio”.

A Marsala arriva il Premio Scuola Digitale 
I RICONOSCIMENTI CONSEGNATI NELL’EVENTO ALL'IMPERO L'11 FEBBRAIO
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Per la Marsala Gym Lab oro e argento alla prima di Campionato
GRANDI PRESTAZIONI PER LE GIOVANISSIME ATLETE GOLD SARA GENOVESE, IRENE E SERENA CATANIA

Si è disputata domenica
19 gennaio nella Scuola
dello Sport di Ragusa la

prima prova del Campionato
Regionale Gold Allieve della
Federazione Ginnastica d’Italia.
Le ginnaste Gold dell'Asd Mar-
sala Gym Lab non deludono e
alla prima di Campionato con-
quistano nella categoria Allieve
4 un oro con Irene Catania e un
quarto posto con Sara Geno-

vese; nella categoria A2  ar-
gento con Serena Catania, già
vice campionessa Italiana Gold
Allieve Fgi 2019. Nuovi pro-
grammi, nuovi elementi e nuovi
esercizi per le tre ginnaste della
Marsala Gym Lab; gara abba-
stanza lineare sporcata pur-
troppo da qualche errore a trave
ma sicuramente degna di nota.
Irene, Sara e Serena si distin-
guono per eleganza, concentra-

zione e livello tecnico. “Tanto è
stato fatto e tanto ancora c’è da
fare. E’ la prima ed è ancora
tutto da definire. Cercheremo di
perfezionare e incrementare ul-
teriormente i programmi in
vista della seconda prova che si
terrà il 16 febbraio sempre a
Ragusa e che assegnerà i titoli
di Campionessa Regionale
Gold Allieve Fgi 2020”, af-
ferma il tecnico Gilda Tortorici. 

I tifosi tremano ma la Commissione dice sì: settori aperti al Municipale

I tifosi azzurri hanno tremato,
ieri mattina, in seguito alla no-
tizia di una possibile chiusura

della tribuna dello Stadio Municipale
“Nino Lombardo Angotta”. La Com-
missione provinciale pubblici spetta-
coli è tornata nel campo marsalese

per verificare se la prossima gara in-
terna del Marsala Calcio – che av-
verrà domenica 26 gennaio contro il
Savoia – si potrà giocare senza dover
chiudere qualche settore. Dalle 11 di
ieri mattina, dirigenti e presidente
del Marsala, ingegneri, Commissione

e l'assessore comunale allo Sport,
Andrea Baiata, hanno seguito e mo-
nitorato la situazione. Solo nel pome-
riggio sono usciti tutti dallo Stadio
con molta soddisfazione. Per fortuna
tutto, al momento, è stato sistemato e
il Marsala potrà giocare a porte

aperte con tutti i settori – Tribune,
Gradinata e Curva – che potranno ac-
cogliere il tifo azzurro. C'è qualche
piccolo lavoro da fare nella zona
della tribuna ma tutto si spera possa
essere aggiustato nel giro di pochi
giorni. 

[ Giusi Piccione: “La politica nella nostra Città deve riprendersi il suo spazio”

] - Se l'avessero coinvolta avrebbe aderito al Movimento del presidente

Nello Musumeci? “Condivido le scelte programmatiche, ma alcune alleanze
mi  vedono distanti. Io non mi sarei mai alleata con Gianfranco Miccichè e non
avrei neppure avuto accordi con la Lega. Sono di centro destra, mi sento vicina
ad alcune posizioni portate avanti da Fratelli D'Italia, ma ci sono dei perimetri
politici che non intendo oltrepassare. Rispetto ad altri movimenti io sono più
su posizioni moderate”. Sembra un  dichiarazione di appartenenza al cosid-

detto tavolo dei moderati che da mesi ormai lavora alla ricerca di una can-

didatura a sindaco di Marsala. “Nessuna adesione formale, qualche
discussione avviata ma io non sono disponibile a ricandidarmi”. Dalla sua po-

sizione avrà osservato che c'è un proliferare di movimenti civici. A cosa lo

attribuisce? “Alla quasi scomparsa dei partiti che a loro volta sono rimasti
senza dei veri leader. La gente ha difficoltà ad identificarsi e in un certo senso
chi vuole fare politica certa si organizza all'interno di movimenti civici. Io pre-
ferisco, pur nella mia collocazione politica, dare una mano nella preparazione
di programmi per la città. Preferisco ascoltare, cosa che i politici non fanno più,
le istanze che provengono dalla società civile”. Il suo ruolo di Consigliera non

le ha certamente impedito di ascoltare le istanze del popolo per poi farle

diventare richieste in seno alle istituzioni. “Mi creda è quello che mi sono

sforzata di fare, ma poi che cosa accadeva? Interrogazioni fatte e nessuna ri-
sposta ricevuta. Mozioni approvate a cui non è stato dato mai seguito, ordini
del giorno, come i tanti che ho presentato sul porto, che una volta approvati in
Consiglio non hanno avuto un seguito”. Quindi il Consiglio ha lavorato, ma

il giudizio sull'amministrazione comunale uscente appare negativo.. “Nes-
sun dialogo, le proposte d'Aula sono sempre state disattese. La città è certamente
peggiorata in tema di qualità dei servizi in questi ultimi cinque anni. Io mi au-
guro che il prossimo sindaco e la prossima giunta facciano tesoro di questi errori
e si imbocchi un a strada differente che partendo dal dialogo dal basso, possa
dare risposte concrete alla città. I dirigenti e i funzionari debbono interagire con
le istituzioni. Io invece ho notato un clima di scollamento che attribuisco agli
errori della politica”. Quali sono i settori in cui lei come estensore di un pro-

gramma elettorale metterebbe in primo piano per migliorare Marsala? “In
ordine sparso ma urgente, i servizi sociali, il porto, il rifacimento delle strade,
l'illuminazione pubblica, la pulizia e lo Stagnone. Sono convinta che ai marsalesi
bisogna ridare l'orgoglio di essere cittadini di una importante città, che accolga
i turisti e li faccia sentire bene e pronti a fare da cassa di risonanza positiva
quando ritorneranno alle loro residenze. Lavorerò perché i giovani possano un
giorno affermare di essere orgogliosi della loro città. Per fare questo, la politica
si deve riprendere il suo spazio”.  [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA


